

卓球・バドミントンやろう！会

タットン会

通信

タットン会ホームページはタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また「ボランティアセンター 046(821)1303」で、日程を確認することもできます。
 ※活動中の写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 (11/29の参加費は3,000円 募金は910円 チャレンジャーさん 16名 総勢60名弱の参加でした。)

今年も残り少なくなってきた。今年はタットン会にとっても、私自身にとっても初めての事がありました。

タットン会は令和7年11月12日に、浅草公会堂において『全国社会福祉大会』が開催され「ボランティア功労者」として厚生労働大臣から表彰を受けたのです。



『表彰及び対象』としては、「多年にわたり、福祉分野等のボランティア活動を率先して行っている者、又はボランティア活動への支援を行うなど、その功績が顕著なもの」とのこと。

2002年1月19日、13名のボランティアセンターの職員・保護者・ナース・教員たちで発足し、その年の5月からスタートしたタットン会。これまでの「掲載」や「いただいた賞」をまとめてみますと～

- ※ 2005年9月号(646号)、"KANAGAWA"福祉タイムズにタットン会の活動が掲載される。
- ※ 2010年6月24日のNHK総合番組「こんにちは いとと6けん」にて、県立保健福祉大学のHSCクラブ代表の阿見さんがタットン会の活動を行っている様子も紹介された。
- ※ 2011年1月19日付け 読売新聞 ほのぼのタウンにて、タットン会が掲載される。
- ※ 2013年6月2日「第60回 横須賀市社会福祉大会」において、横須賀市社会福祉協議会(藤原会長)から10年以上の活動によりタットン会が表彰される(社会福祉功労者表彰)。
- ※ 2016年2月14日 社会奉仕活動に貢献したとして、横須賀市(吉田雄人市長)から『横須賀市民表彰』される。
- ※ 2023年11月7日、神奈川県社会福祉協議会より表彰――
- ※ 2025年5月(214号)ほか多数 よこすかボランティアニュース掲載
- ※ 2025年11月12日、『全国社会福祉大会』が開催され「厚生労働大臣表彰」として賞状と記念品を授与
 (都合により、記念品と賞状は後日贈られてくるそうです。贈られてきたら皆様に紹介いたします！)

～などがあります(肩書きは当時)。なお各表彰状は、HSCサークル部室で掲示させていただいている。

そして私事、今年の3月あたりから股関節の痛みがありました。整形に行き腰と股関節のレントゲンを撮り、再度MRIで診断を仰ぐと、腰の手術をした方が良いとのこと。チタンの金属ボルト8個が腰の中に埋められました。5時間弱の手術でしたが、全身麻酔で痛みは全く感じなかったのが嬉しかったです。股関節の痛みは消えましたが、身体が硬くなり動きが鈍くなっています。現在、柔軟やストレッチをやりながら元の身体に戻れるよう努力しています。みなさんと卓球やバドミントンと一緒にプレイできるのを期待しながら～！？

さて、11月29日の225回目のタットン会。16名のチャレンジャーさんを含めお子様たちもまた多く参加くださいり、60名弱で賑やかなひと時を楽しみました。



バドミントン、後半はいつものように各コートとも試合を行って和気あいあいと楽しんでいるようす。ところが試合が終わったあと、涙するチャレンジャーさんがいました。聞くと「試合に負けての悔し泣き…！」とのこと。それを聞いて私は思わず「そこまで真剣になってこられたのか！？」と嬉しくなりました。



卓球の部でも後半、チャレンジャーさんとボランティアさんが組んでダブルスの試合をしてもらいました。ルールを「サーブはどちらに入っても良い、同じ人が続けて打っても良い…」と特別ルールにしてみました。初めての事もあるし、お互いがお見合いしてしまい慣れないことで動きづらい様子。けれどシングルスの時では見られない良い言葉かけが生まれていました。試合が終わりチャレンジャーさんに聞いてみると「シングルスの方が良い」とのこと。卓球のダブルスをやるには、時間がかかるかも知れないけれど、正式ルールで行ってみるのも良いのかもしれません！？



【バドミントンの部】

※1. 楽しくお話しながら行いました。リアクションも大きく、楽しそうにしている場面も多かったです。ご自分で入れた得点に、とても嬉しそうにされていました。ラリーは28回続きました。(長橋さん)



※2. ラリーとダブルスのゲーム。今日はお友達もいたため談笑したり、ゲーム中もお互いに声かけあったりで笑顔でした。優勝するぞー！と試合も精力的に取り組んでいました。(石田さん) その後…？

※3. 力強い打ちでとても上手でした。試合でも活躍していました。ニコニコしてすごく楽しそうでした。フレンドリーで優しいです！(海老原さん)

【卓球の部】

※1. ラリーが最高で40回でした。球によってラケットの使う位置を変えていて、技術力が高いと感じました。失敗してもすぐにサーブを始めていて、積極的な様子を見ることが出来ました。(浮須さん)

※2. ラリー確実につなげてくるところが素晴らしい。スピードもあって上手です。始める時、T君が見つからなかつたのですが手を挙げて「ここだよ！」と教えてくれて思いやりがあります。(新保さん)

※3. 途中から調子が出てきて、ラリーが続けられました。以前一緒にやらせていただいた時より続いて嬉しかったです。優しく楽しくラリーができました。ありがとうございました。(秋葉さん)

【本日 12月20の時程】

9:20 集合・ペア組(カード確認) ディズニービー 操・卓球とバドミントンに分かれてプレイ
{プレイ時間30分×2 休憩時間15分}

11:05 片付け パラシュート、チャレンジャーさんモップ掃除・ボランティアさんは感想カード記入

11:30 手話ソング、解散予定



《2025年度の活動予定日》

227回目 1/10 228回目 2/21 229回目 3/28(タットン大会)

文責 佐藤一雄